

Severa custodia militar en embajadas de los EU

Quantico, Virginia, Estados Unidos, Feb. 21 (Latin-Reuters). Los hombres que custodian las embajadas estadounidenses por todo el mundo es muy probable que en el futuro entablen combate para desalentar nuevas situaciones como la de los rehenes en Irán, según su propio comandante.

El coronel de infantería de marina, James Cooper, comandante del batallón de guardias de seguridad y rector de la escuela donde reciben adiestramiento los guardias de todas las embajadas norteamericanas, dijo esta semana en una entrevista que está observando señales de una nueva actitud a partir de la crisis en Irán.

Como consecuencia de aquella crisis y la rígida retórica de la nueva administración de Ronald Reagan, es

más probable, dijo, que en la eventualidad de que una embajada estadounidense fuese atacada, los infantes de marina "establezcan una defensa en lugar de limitarse a rodar por el suelo y hacerse los muertos".

Los embajadores de los Estados Unidos son quienes deciden en cada caso si hay que resistir y por cuanto tiempo, lo mismo que si hay que emplear gases lacrimógenos o armas mortíferas, el coronel Cooper dijo haber encontrado un número mayor de ellos que ahora dicen: "nadie va a tomar mi embajada sin lucha".

Advertió, sin embargo, que no existen plenas garantías de éxito. Los 1.150 guardias de infantería de marina distribuidos en 103 misiones distribuidas por el

Pasa a la página 9

Judío relata castigo de "Iván el Terrible"

Cleveland, Ohio, Estados Unidos, Feb. 21 (Latin-Reuters). Un judío sobreviviente de un campo de exterminio nazi perdió su entereza mientras relataba a un tribunal federal los castigos propinados por un guardia llamado "Iván El Terrible".

El testigo, Chill Rajchman, un comerciante de Montevideo, de 66 años, viajó desde Uruguay para testimoniar contra John Demjanjuk, luego de haberlo identificado en una fotografía de 1950 como el "Iván El Terrible" del

campo de exterminio de Treblinka, en Polonia.

Los Estados Unidos acusaron a Demjanjuk, un trabajador de la industria automotriz de Cleveland, de 60 años, de ocultar su pasado como colaborador de los nazis para obtener la ciudadanía estadounidense, después de la Segunda Guerra Mundial.

Los fiscales federales alegaron que Demjanjuk pertenecía a una unidad auxiliar de guardias de las SS en Treblinka, y que había conducido a centenares de judíos a la muerte en la cámara de gas.

Declaran en emergencia helicóptero de los EUA

Quito, Feb. 21 (Latin). Un helicóptero estadounidense declarado en emergencia hace dos días en sur ecuatoriano fue detectado por patrullas aéreas de este país, según informaciones de la radio estatal.

"Un helicóptero accidentado fue divisado en la hacienda Tuguro, parroquia Las Aradas, a 100 kilómetros al sur de Loja", indicó una información difundida por Radio Nacional.

La información no fue confirmada oficialmente,

aunque fuentes de la embajada estadounidense estimaron que podría tratarse del helicóptero con el cual se perdió el contacto radial el martes, mientras efectuaba una misión de verificar el cese del fuego acordado por Ecuador y Perú tras sus recientes enfrentamientos bélicos en un área fronteriza no delimitada.

Según Radio Nacional no se sabe aún si hay sobrevivientes. El helicóptero perdido estaba tripulado por un piloto, un copiloto y un mecánico estadounidense.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REALIZA VUELO. Sin procedencia, febrero 21 (AP). El Príncipe Andrés, segundo en línea hereditaria para el trono británico después del Príncipe Carlos, realizó un vuelo en helicóptero desde Culdrose, Inglaterra.

Hoy en la Historia

(Por The Associated Press). Hoy es domingo 22 de febrero, día 53 de 1981, quedan 312 días en el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1821—Agustín Iturbide y Vicente Guerrero conciernten el Plan de Iguala que es el primer paso firme en la independencia de México.

1848—Estalla una revuelta en París debido al fracaso del reino de Luis Felipe.

1911—El gobierno canadiense resuelve preservar la Unión dentro del imperio británico.

1913—Son asesinados

Pasa a la página 9

Brasil y EUA tratarán crisis en El Salvador

Brasilia, Feb. 21 (Latin). Un enviado especial del gobierno de los Estados Unidos se entrevistará el lunes con el presidente de Brasil, general Joao Figueiredo, para hacerle conocer la visión de su país sobre la situación en El Salvador, se informó oficialmente.

El general Vernon Walters, quien según informaciones periodísticas locales, fue subdirector de la CIA (Agencia Central de Inteligencia), durante el gobierno de Richard Nixon, explicará a las auto-

Pasa a la página 7



ENVIADO. Teherán, febrero 21 (AP). El enviado especial de la ONU, Olof Palme, llegó a Teherán para hablar con funcionarios iraníes sobre la guerra con Irak.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEVAN FLORES. Milán, Italia, febrero 21 (AP). Francesca, de 17 años, y Matteo, de 13, llevan flores tras el fétetro de su padre, el profesor Luigi Marangoni, jefe de un hospital milanés que fue asesinado por las Brigadas Rojas. El crimen fue repudiado por los sectores de esta ciudad.

ONU envía comisionado especial a Teherán,

Teherán, Irán, febrero 20 (Latin-Reuters). El enviado especial de las Naciones Unidas Olof Palme arribó a Teherán desde Bagdad, en su tercer intento de mediar en la guerra del Golfo Pérsico entre Irán e Irak pero la radio estatal reiteró la negativa iraní de negociar antes de un retiro de las tropas iraquíes.

El ex primer ministro sueco declaró a los periodistas a su arribo que "es un conflicto muy difícil. Existen profundas contradicciones entre los dos países".

"El proceso de paz es complicado, pero creo que lograremos algo", dijo Palme, agregando que permanecería aquí durante un par de días y que no sabía con qué líderes

iraníes se reuniría. Una emisión anterior de la radio del Estado afirmó que ... aquellos que bucan la paz deben forzar a Irak a retirar sus tropas de Irán, y hasta que esas fuerzas sean retiradas... no aceptaremos negociaciones".

"Tanto el régimen bathista (de Irak) y el representante de las Naciones Unidas deben aceptar este hecho, de otro modo sus esfuerzos serán estériles", agregó la radio.

El presidente iraquí Saddam Hussein, amenazó recientemente con tomar más ciudades iraníes, pero la emisión radial dijo que "el truco de Hussein (para hacer las cosas más difíciles para Irán), no puede ser una amenaza seria y es su mayor parte mentira".

Sombrio informe sobre la economía mundial

Londres, Feb. 21 (Latin-Reuters). Los siete mayores países industrializados pueden esperar una tasa de crecimiento sólo ligeramente superior al uno por ciento en su producto bruto nacional (PNB) este año, según un sombrío informe sobre la economía mundial publicado hoy aquí.

El informe, de la Unidad de Investigación de la revista "The Economist" pronosticó que Japón será el que desempeñe el mejor papel dentro de las economías industrializadas, con sólo un modesto incremento del 2,5 por ciento en el PNB, que mide el producto total de bienes y servicios.

En los Estados Unidos, donde las tasas de interés se cotizan actualmente al 19 por ciento o más, el crecimiento del PBN en 1981 no superará el uno por ciento, dijo el informe.

El repunte de la economía estadounidense podrá comenzar en la se-

gunda mitad de año, cuando las tasas de interés comiencen a ceder, pero hasta entonces la recuperación de la recesión registrada el año pasado se verá frustrada por el alto costo del endeudamiento dijo "The Economist".

La economía de Alemania Federal es probable que se contraiga en un uno por ciento, en tanto se espera que el producto de Gran Bretaña caiga en un dos por ciento, agregó el informe.

Algunos pronósticos han afirmado que la economía mundial comenzará a recuperarse de la recesión en los próximos meses, siempre y cuando no se registren nuevos y abruptos aumentos en el precio del petróleo.

Pero el informe de hoy concuerda más con el pronóstico de la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico), que nuclea a 24 naciones industrializa-

Pasa a la página 5



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUFALO EN AEROPUERTO. Bangkok, febrero 21 (AP). Algunos pasajeros que estaban en el aeropuerto "Don Muang" de esta capital se dispersan cuando un búfalo entra

en el sector de partida de vuelos. El animal se había escapado de un vagón de un tren de carga. Nadie resultó herido en el incidente.